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My Photo Corner

HAPPY BIRTHDAY

５ 月 １５ 日 綾野 憲夫 君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY

１３ 日 李 英順 さん
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梅園の中の山神社

(前ページの続きの話)

昨年秋、山神社を探し

て梅園周辺を歩いた時

に見つけました。

祠には神社の名前を確

認するようなものはな

く、何か扉のある奥に

ないかとそっと覗いて

みましたが、中には石

ころが二つ無造作に置いてあるだけでした。

西洋の偉人を合祀するなど明治の人の自由な発想

に驚かされるばかりです。 綾野憲夫

第 1１ 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2018年 5月 2日(水) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：
合同例会ご苦労様でした。 今日は、議題も多くあ

りますので、宜しくお願い致します。
議題：
1 次期合同六役会の件 次期は熱海クラブがホスト
ですので、 5 月 11 日（金）19 ： 30 より熱海クラブ事
務所にて行います。 委員会構成の発表とその他確認
事項を両クラブで検討します。

2 東日本区大会の件 6 月 2(土）3(日）(プラサヴェ
ルデ)沼津ワイズメンズクラブのホストです。
グローリークラブは現在 12名の参加です。 katuma
勝又、陣内、小野田、綾野、菅谷、鈴木健、鈴木規、藤井、
藤井 M 、加藤、藤曲、藤間

3 第 3 回富士山部役員・評議会及び時期役員研修会
は沼津クラブがホストです。 5 月 13 日ニューウェル
サンピア沼津で開催します。出席者は 5 名(勝又、陣
内、加藤、小野田、綾野)

4 次期事業計画案： 5月 25日(金)19 ： 30より次期役
員会を開催しますので、事業計画の詳細については
25日検討します。

＊委員会報告
プログラム：例会プログラム 議題の通り・・・承認
ドライバー：特になし。
会報・広報：校正 1 ５日(火)19時、発送１６日(水)
親 睦：親睦バス旅行 5月 10日(木)実施。

三浦半島巡り。鮨勘前８時出発約 10名
CS・TOF ：特になし
YMCA・ＡＳＦ・EMC・会則：特になし
BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：特になし。

その他
出席者； 勝又,藤間,小野田,宝田,陣内,綾野,菅谷,藤曲

高橋(敏） (９名）

今 後 の イ ベ ン ト 情 報

◎ 5 月 25 日(金)19 時 30 分次期役員会をセンターで
開催します

◎ 6 月 2 日(土）3 日(日) Ｙ's メンズクラブ国際協会
第 21 回 東日本区大会（会場：プラサヴェルデ）

2018年 ６月 最終例会担当予告
例 会６月２７(水）会 場 ＫＫＲホテル熱海
受 付 陣内 康策君
司 会 菅谷 正君 開会の祈り 髙橋 敏雄君
ワイズの信条加藤 博君 食前の祈り 藤間 孝夫君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員: 綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
“ Let Us Walk in the Light - Together ” “Respct Y'ｓ Movement”

『ともに、光の中に歩もう』 わたしは、こう祈ります。知る力と見抜く力とを 『ワイズ運動を尊重しよう』
東日本区理事主題 身に着けて、あなた方の愛が、益々豊かになり、 富士山部部長主題

『広げよう ワイズの 仲間』 本当に、重要なことを見分けるように。 『生き活き仲良し富士山倶楽部』
“ Extension Membership＆ Conservation !” フィリピの手紙 第 1章 9節 “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”

クラブ会長主題 『謙虚に学び 謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

2018年 ４月 合同例会 報告

会長 勝又 隆吉
久しぶりのどしゃ降り雨の後は、初夏の陽気。

４月の合同例会は、 KKRホテル熱海で開催された。
ゲスト出演される木下和好ご夫妻を始め、ビジターの

伊東クラブさん３名、沼津クラブさん２名の出席で総

員６５名の大盛況。最近のグローリークラブだけの例

会は精々１５～１６名、寂しい限りです。

熱海クラブは、２名大木 Y's・杉山 Y'sの入会式を執
り行い紹介された。メンバーの増強は宿命の課題。

グローリーも、もう少し真剣に考えなければと痛感し

ております。

引き続き麗水(ヨス)クラブ訪問の結団式が行われ

た。熱海クラブが活発に、精力的に活動されている姿

に拍手を送らせて頂きます。

プログラムが進み、我クラブの小野田 Y's の音頭に
より乾杯に続き食事に入り暫しの歓談。卓話の時間は

「英語は誰でも話す事ができる」の演題で、約１時間の

講演を拝聴

しました。

小さい頃か

ら英語に興

味を持ち努力の結果、ラジオ、テレビ等に出演し、同時通訳として大

活躍、その経験を踏まえての話で大変勉強になりました。

合同例会のプログラムも少し時間を延長しましたが鈴木健之 Y'sの名
司会のもと、無事終了することが出来ました。どうか今後ともお互い

に切磋琢磨しワイズ活動に協力しクラブの発展に汗を流しましょう。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 ＫＫＲホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3

熱海YMCAセンタ－ ☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年５月例会プログラム

日 時 5月 23日(水) 18：30～21：00
会 場 熱海YMCAセンター

受 付 綾野 憲夫 君 鈴木 規雄 君

司 会 中田 稔 君

開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 鈴木 健之 君

ワイズソング 全 員

ワイズの信条 高橋 敏雄 君

会長挨拶 グローリークラブ 会 長 勝又 隆吉 君

ゲスト・ビジター紹介 会長 勝又 隆吉 君

アジア大会壮行会 加藤 博 君小野田政弘 君

書記報告 書 記 宝田 昌孝 君

委員会報告 各委員会
食前の祈り 宝田 昌孝 君

会 食

卓話 熱海市長 齋藤 栄 様

誕生日・結婚記念日祝 司 会 者

スマイル 親睦委員会

出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

閉会の言葉 会 長 勝又 隆吉 君

閉会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

4月 例 会 実 績
在籍者 18名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 14名 ゲスト 2 名 スマイル 14,000円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 48名 スマイル累計 187,990 円 4月 15,000 円
出席率 100% メネット 0名 YMCA基金 3,955円 累 計 151,000 円
月訂正出席率 % 出席者合計 65名 YMCA基金累計 38,543円 総 計 円



例会写真集

←小野田 Ys の乾杯
の音頭

熱海クラブ

大木 Ys 、
杉山 Ysの
入会式→

卓話者木下和好

ご夫妻 →

親睦バス旅行

会報広報委員会

今年も親睦バス旅行の日がやってきました。 5 月
10 日はゴールデンウィーク明けの木曜日で、全国的
に仕事モードに入ったところです。当日朝は雨模様、

しかし、鮨勘前の集合場所には 8 時 5 分前に全員集
合、 8時丁度に発車。
目的地は横須賀の軍港めぐりと三崎の海産物ショ

ッピングです。 8 時スタートということもあり、渋滞
もなく横須賀には 30 分早く到着。観光船乗船前に隣
接のヴェルニー公園で余裕の散策を楽しみました。そ

の日はボランティア団体がバラの手入れで 50 人近く
も作業をしていたり、写生を楽しむ方や幼稚園児もい

て豊かで長閑なひと時でした。藤井 Ys が河津のバガ
テル公園よりも綺麗かもしれないというほどバラが

見事に咲き誇っていました。お目当ての軍港巡りは肌

寒い空の下、ガイドの名調子に乗せられ飽きる間もな

い 30 分。 原子力空母ドナルド・レーガンと原潜が

並ぶ光景に圧倒されました。

↑ 当月誕生日 木下夫人、菅谷 Ys 、陣内 Ys

次期合同六役会議報告

書記 宝田 昌孝
去る 5月 11日 19時 30分より熱海クラブ事務所に

於いて次期合同六役会議が行われた。
熱海クラブ山崎英史会長、グローリークラブ勝又隆吉
会長の挨拶の後、両クラブの次期役員紹介があった。
次期会長の挨拶と事業方針の説明

〇次期熱海クラブ会長 梅田邦彦
次期は 55 周年の節目の年度を迎えます。会員増強と
クラブの PR を行い奉仕も笑顔で活動し、手話教室を
始め、合同例会では、 AED の実施訓練を行いたいと
思います。また、森理事長の YMCA の活動にも協力
を惜しまずにバランスよく活動を実践していきます。
〇グローリークラブ会長 勝又隆吉
現在会員数 18 名、役員は留任で、次期は身の丈に合
った活動として CS 事業についても縮小したいが、次
回役員会で決めたい。尚、メンバー増強を実施したい
と思います。事業方針については思考中で、合同記者
会見までお待ち願いたい。
議題
①合同例会について
*次期合同例会 ホストクラブ熱海クラブ
*日程 前期 11月 26日(月)

後期 4月 22日(月)
*熱海クラブ提案

2019 年度(次々期)の合同例会は前期、後期のホスト
を交互に交代してはどうか。例会日はホストクラブの
日時、予算案の計上ついては問題ないとのことだが、
次期役員回まで返事は保留。
②合同記者会見開催日 7月 5日(木)13:30分～

場所 YMCAセンター
③その他
*事業計画書は役員数に応じて交換する
*新年賀詞広告は各クラブ個々払いとする。

三崎手前で

お銚子付の昼

食をとったの

が効いて 、三

崎漁港につい

た頃には皆さ

んお疲れ気味

の様子。しか

し 、ここまで

来たからには

と 、市場を歩

き廻り沢山の

海産物と農産

物を買い込んだようです。 ↑ヴェルニー公園と参加者

天気は晴れて帰りのバスも順調、車内は打ち解けた

雰囲気で歓談の声が絶えません。予定より 1時間早く
熱海着、早め早めの移動でゆっくりの御帰還となりま

した。

8 人という少人数でしたが、ゆっくり、ゆったりと
懇親を深めることができました。親睦委員に感謝！

沼津クラブ「チャリティコンサート」

富士山部長 加藤 博

4 月 30 日沼津クラブ主催、 YMCA 沼津センター共
催のチャリティコンサート「想いを歌にのせて」が沼

津市民文化センターにて開催されました。

ピアノ、チェロ、シンセサイザーの生演奏者を伴って

の本格的コンサートでした。 1 部はジブリアニメソン
グを皮切りスタート。渡邉会長はソプラノ、そしてア

ルトとの息の合った歌声が披露されました。

栗本理事、光永主事の挨拶の後、 2 部は長谷川セン
ター長も参加する YMCA ドレミ合唱団の歌声。最後
は会場の皆さんと一緒にリクエストを受けながら、日

本の童謡、愛唱歌を楽しみました。愛情に満ち溢れた

ステージでした。

締めくくりに本日の収益を東日本大震災、熊本地震

への支援金として理事に贈呈しました。わが富士山部

は熱海、熱海 G 、伊東、沼津、三島、御殿場メンバーで
楽しく茶話会をして解散しました。

演奏曲目 <世界の約束>『ハウルの動く城』より

<旅立ち>『魔女の宅急便』より <崖の上のポニョ>

<海のお母さん>『崖の上のポニョ』より

<ル・カフェ・ドゥ・マタン> <チャールダーシュ>

<リベルタンゴ><ラ・クンパルシータ>

二つの山神社 会報広報委員会

丹那神社の右隣には山神社がまつられています。こ

こはトンネル工事をはじめる際に山を鎮め、工事の安

全を祈るために工事関係者によって祀られたもので

す。常に生命の危険にさらされる坑夫達にはそういう

伝統的な習俗がありました。

しかし、山の神は、鉱山関係だけでなく広く山岳信

仰に由来するものがあり、全国にみられます。その類

例の山神社が熱海梅園の中、やすらぎの塔の奥にあり

ます。

「軌跡 丹那トンネル
完成までのミステリー 」復刻版⑤

今回はいよい

よ重大なミステ

リーを解きあか

すことにいたし

ましよう

シ リ ー ズ ②

で、全ルートを

紹介し、和田川

を二度も渡る面

白さ、不思議さを予告しました。和田川は玄岳に源

を発し急こう配を流れる暴れ川です。たびたび氾濫

し、大正時代と現在とではだいぶ異なっているよう

です。

写真①は大正九年九月三十日の大水害で線路の

橋脚が流された生々しい現場です。

トンネル工事に従事された故山田円蔵さんのご

家族所有の貴重な資料です。土蔵はどのあたりにあ

ったのでしょう。この土地は故山田蔵吉(和田町

3-2)の蔵だという
ことが最近分かり

ました。

写真②は、先日

ほぼ同じ付近で写

したものです。現

在の和田町山田湯

の前も線路が通

り、川沿いに再び

和田川を渡り、たき製あん所(昭和町 23-19)から小
川商店(昭和町 22-15)の横へと続いていたそうで
す。

和田川はたびたびの反乱で姿を変え、今では川が

流れていたところに家が建っています。

この辺りの高低差が約六〇メートルもあるための

ようです。したがって線路の敷設には、迂回策を取
らなざるを得なかったのかもしれません。和田川を
二度も渡っているいるのはそのためだったと思われ

ます。

では、次回もお楽しみに。

ここには梅園開設に

貢献のあった長与専

斎が温泉と医療を結

びつける発想から、ギ

リシャの哲学者で医

学の祖と言われるヒ

ポクラテスを合祀し

たと記念碑に記され

ています。 ↑丹那の山神社
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